

## **BAB VII**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **7.1 Kesimpulan**

Dalam perancangan buku visual biografi seniman M. Thalib Prasajo penulis mendapatkan banyak pengalaman dan manfaat, bukan hanya dalam bentuk perancangan sebuah konsep buku visual biografi tapi juga bisa mengenal lebih dalam tentang biografi yaitu buku yang menceritakan setiap detail kehidupan sosok atau tokoh terkenal entah dari perjalanan karir atau perjalanan karir.

Selain untuk keperluan buku visual biografi yang dirancang ini berisi tentang berbagai macam informasi yang belum banyak orang ketahui, seperti kegiatan lain diluar beliau selain membuat pergerakan seni dan kegiatan berseni.

Diharapkan setelah diterbitkannya buku visual biografi ini bisa lebih mengenal seniman M. Thalib Prasajo secara mendetail, dan juga bisa membantu mengenalkan cerita kehidupan M. Thalib Prasajo kemasyarakat luas khususnya para target segmen. Juga untuk jangka kedepan diharapkan bisa membantu para seniman yang kurang dikenal tapi berpengaruh dalam dunia seni tidak hanya M. Thalib Prasajo sendiri sehingga bisa menaikkan kualitas seniman agar terus berkarya khususnya yang ada di Sidoarjo.

#### **7.2 Saran**

Dalam melakukan perancangan, hendaknya banyak-banyak melakukan kajian dan observasi tentang bidang desain yang akan dikerjakan. Dengan melakukan kajian-kajian dan observasi secara mendalam dan mendetil, akan didapatkan hal-hal unik dan khas dari bidang desain yang dirancang. Hal-hal unik dan khas tersebut akan banyak membantu dalam proses perancangan buku visual biografi. Dalam perancangan buku visual biografi yang mengangkat sosok yang ada di Sidoarjo, terdapat sedikit hambatan yaitu bagaimana merancang buku visual biografi seniman M. Thalib Prasajo dengan menghadirkan ciri khasnya sebagai seniman murni, hal

yang perlu dilakukan salah satunya yaitu dengan analisa target audien, dari analisa tersebut bias diketahui bagai mana karakter-karakter khusus dari taget audiensnya. Karakter target audiens tersebut nantinya dapat disesuaikan dengan *output* yang dikeluarkan.